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議 事 録  

 

１ 会議の名称  令和６年度第２回滝沢市立学校給食センター運営委員会  

 

２ 開催日時    令和７年２月７日（金） 午前１１時００分から正午まで  

 

３ 開催場所    滝沢市学校給食センター  ２階 研修室  

 

４ 出席状況（氏名）  

（１）出席委員及び欠席委員（敬称略）  

出席委員… .副会長 黑澤 みほ子  

委員  多田 敢  

委員  菊池 正寿  

委員  及川 博文  

委員  宮林 恵  

委員  藤倉 浩康  

委員  田子 未知瑠  

委員  白澤 仁  

委員  山下 金吾  

委員  中村 文雄  

委員  太野 忍  

委員  大守 哲夫  

委員  照井 カヅエ  

委員  伊藤 紀子  計１４名  

 

欠席委員…会長  佐藤 正和 . 

委員  小野寺 新吾  

委員  三浦 信之  

委員  相馬 友幸  

委員  太田 志保美 計 ５名  

 

（２）執行機関  

 教育長        太田 厚子  

 教育次長       久保 雪子  

 学校給食センター所長 高橋 進（以下「所長」という。）  

主任         山本 賢治  

栄養教諭       柳田 晴美 計５名  

 

５ 傍聴人の有無  なし  
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６ 会議記録（発言者の要点を記載）  

（１）開会  

所長  ただ今より「令和６年度第２回滝沢市立学校給食センター運営委員会」を開催さ

せていただきます。  

本日の委員会は、委員１９名中１４名のご出席をいただいております。「滝沢市立

学校給食センター設置条例」第８条第２項により過半数に達しておりますので、本

日の委員会が成立したことを報告させていただきます。  

 

（２）教育長挨拶  

（３）副会長あいさつ  

〔議事進行〕  

滝沢市立学校給食センター設置条例第７条第３項により、本日欠席の会長に代わ

り、副会長が議長となる。ここより「副会長」は議事進行を行うことから「議長」

と記す。  

 

（４）議事録署名人の指名  

議長  それでは、審議に入ります前に、議事録署名人を指名したいと思います。議事録

署名人は事務局からの指名でよろしいでしょうか。  

 

委員一同 異議なし。  

 

議長  ありがとうございます。それでは事務局お願いします。  

 

事務局 事務局といたしましては、議事録署名人に委員名簿３番の多田 敢委員と、  

１６番の太野 忍委員を指名させていただきます。  

 

議長  ただ今、事務局より多田委員と太野委員を指名する発言がありました。よろしく  

お願いします。  

 次に、会議の公開について、事務局から説明をお願いします。  

 

事務局 運営委員会の議事に関しまして、「滝沢市附属機関が開催する会議の公開及び会議

録の公表に関する要綱」第３条の規定により、会議は原則公開することとなってお

ります。ただし、案件により、公開しないことも出来ます。原則どおり公開するこ

とでよろしいでしょうか。なお、それに伴い、同要綱第９条の規定により、議事録

を市のホームページに掲載することとなります。  

 

議長  ただいま事務局から説明がありましたが、原則どおり公開することでよろしいで

しょうか。  

 

委員一同 異議なし。  



 ３ 

 

議長  それでは、公開といたします。  

 

（５）報告  

議長  それでは、５の「報告」に入ります。  

（１）令和６年度学校給食センターの運営状況について  

（２）学校給食費の収納状況等について  

（３）学校給食費の滞納繰越分の資料について  

（４）物価高騰による賄材料費にかかる市の負担について   

これらは、関連がありますので、一括で報告をお願いします。  

それでは、事務局から説明願います。  

 

事務局 （資料により説明）  

 

議長  ただ今、事務局より説明がありました。質疑に入ります。  

ご質問、ご意見がありましたなら、お願いいたします。  

 

委員  追加資料に関して３点補足があります。  

 まず、【１．地場産物の利用に関連しての（２）】についてですが、参加農家の拡

大については、例えば滝沢市の各部署と連携して、児童生徒への農業の呼びかけを

行うことで将来的な拡大にも繋がるかと思いますので、考えてみてはいかがでしょ

うか。  

 

 次に、【２．異物混入等について】ですが、小さな問題が大きな問題に繋がること

も十分起こりえますので、問題が発生しない環境を維持することも勿論ですが、小

さな問題であっても、原因究明と再発防止に十分取り組んでいただくようよろしく

お願いいたします。  

 

 最後に、【５．学校給食費の滞納管理について】ですが、滝沢市は過去の全国規模

の収納率の調査でかなり悪い数値だったことがあると記憶しています。給食費の徴

収に関しては、後追いとならないように取り組んでいただくようお願いいたします。 

 

事務局 一つ目についてですが、給食センターと食材生産供給組合と農林課で意見交換会

の場を毎年設けておりますので、そういった面も踏まえて継続して協議してまいり

ます。  

    二つ目ですが、異物混入が発生した際は、納入業者や調理委託業者に原因の究明

を依頼しており、都度再発防止対策を行っております。今後も安心安全な学校給食

の提供を維持するよう継続いたします。  

    最後に三つ目ですが、平成２７年度から９年続けて収納率９９%以上を維持して

おりますので、今後も維持できるよう取り組みを継続します。  
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議長  他に質問等ございますか。なければ報告（１）（２）（３）（４）をこれで終了して

もよろしいでしょうか。  

 

委員一同 異議なし  

 

（６）議題  

議長  それでは６の議題に入ります。  

議題（１）令和７年度学校給食センターの運営について、事務局より説明お願い

します。  

 

事務局 （資料により説明）  

 

議長  ただいま事務局より説明がありました。質疑に入ります。  

    ご質問やご意見がありましたらお願いいたします。  

 

委員  （質問無し）  

 

議長  質問等なければ、お諮りしたいと思います。  

    事務局からの説明のとおり了承してもよろしいでしょうか  

 

委員一同 異議なし。  

 

議長  ありがとうございます。  

    異議なしとのことでございますので、議題（１）令和７年度学校給食センターの

運営については、了承することといたします。  

    以上で議事を終了いたします。  

    ご協力ありがとうございました。  

 

（７）その他  

所長  それでは、７の「その他」に入ります。  

事務局からは特にございませんが、皆さんから何かございますか。  

委員一同 （なし）  

所長  以上をもちまして会議の一切を終了させていただきます。  

ありがとうございました。  

 

（閉会時刻 午後０時０５分）  

 

 

 

 




